



R.I.District2610. ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ

2014-2015 年度 R I 会長 ゲイリー C.K. ホアン
2014-2015 年度 魚津 RC 会長 平崎 暉夫

2936~2937 回例会
2014.10.3~10.10
ホテルサンルート魚津
北山鉦泉 いけがみ

高岡で2610地区大会

～杉野・根岸（魚津）両氏ら特別表彰～



富山・石川両県がエリアの国際ロータリー第2610地区の地区大会は4、5日の両日、高岡市民開館で約1000人が参加して開かれました。魚津RCからは平崎会長ら延べ13人が参加しました。満85歳以上90歳未満の長寿ロータリアンとして当クラブの杉野芳宏さん、90歳以上の根岸朗さんの2人が特別表彰されました。

大会は「ふるさとを育み、世界の平和へ」をテーマにセミナーや活動報告が行われました。

洪国際ロータリー会長代理夫妻が紹介され=写真、永田義邦ガバナーが「新幹線開通で新しい時代を迎える中、今回の講演は、文化に触れ生活の質をどう高める、どう楽しく生きるかを考える機会になる」とあいさつ。高橋高岡市長が祝辞を述べました。

導者育成セミナーでは、前文化

庁長官の近藤誠一氏が「日本の再生 地域の役割と文化芸術の力」との演題で話されました。近藤氏は文化・芸術の力として「固定概念からの脱皮」「日本人の思想を伝える」などを指摘。「その力を日常に取り入れてほしい」と話されました。

長期在籍ロータリアン、出席率100%達成者らの特別表彰が行われ、長寿ロータリアンとして杉野、根岸両氏が表彰されました。

機械



労災

署長 基津 津魚
署長 飯澤 飯

点検時

管内の増加傾向に警鐘

目立つ建設業 熱中症にも注意

第2936回例会は3日、ホテルサンルート魚津で開き、ゲストの魚津労働基準監督署の飯澤署長に「労働基準行政の概要について」と題した卓話をしていたきました。増加傾向にある労災事故の防止をはじめ、最低賃金の周知・確認など労働行政全般について話されました。

要旨 死亡事故が全国では2割ほど増えており、魚津管内でも今年4月から既に2件発生している。

1件は交通事故、もう1件は脚立からの転落で鉄筋が刺さったという悲惨な事故だった。昨年県内では11件の死亡事故があった。今年はやや増加気味で注意が必要だ。

魚津管内でも通勤や仕事上の交差点事故が非常に多い。事故の当事者ではなく、巻き込まれた方が亡くなるというケースもあった。

健康対策として熱中症の防止に努めてほしい。今年は熱中症による死亡は無かったが、数は思ったより多かった。30人ぐらいたらどうか。お盆を過ぎても発生したのが特徴だ。

体調管理は万全にしてほしい。熱中症は死亡事故にもつながる。早めに病院へ行き、大事故を防いでもらいたい。建設現場などではエアコンの入っている休憩所を作ってほしい。

余談だが、今年スヌメバチに刺されたのが労災だとの届け出が10件弱あった。山にスヌメバチが多かったのかも。

「若い人への安全教育をお願いしたい」と話した飯澤署長

しれない。大きな事故はなかったが、去年、砺波の山で下草を刈っていた人が背中をスヌメバチに刺された。山間部であり、ヘリコプターで緊急搬送となったが、40〜50分かかり、亡くなった。

以前に刺されたことのある人は、アナフィラキシーショックに対処するための良い薬も処方してもらえない。備えておいてほしい。

厄介な問題としてアスベストがある。昭和50年代から60年代のアスベストを使った古い家や建物を壊したりすると粉が舞う。そして従業員の健康を損なうということが危惧されている。マスクの着用を心掛けてほしい。

市内では、忙しくなってきたのか、機械による挟まれ事故というのがけっこう発生している。機械を止めないで点検したため、手を挟まれ骨折したり、指を失ったりする事故が起きている。冬になると除雪機の事故が起きる。必ず、機械を止めて点検してほしい。

若い人の事故も多い。安全教育の方をお願いしたい。労働行政に対してもご理解よろしくお願いします。



道下 優勝おめでとう



ロッテ・石川歩投手の活躍で俄然盛り上がる魚津の少年野球。第11回NICE TV旗争奪少年野球大会が11～12日の両日、桃山球場で開かれ、決勝戦でBASEBALL TEAM 道下が村椿ジュニアライオンズ（黒部市）を3-0で破り優勝しました。

市内外のチームが競う同大会。昨年は黒部市の生地ラビットが優勝、道下は3位でした。見事、雪辱を果たし、優勝旗を魚津に取り戻しました。

写真撮影は川岸芳雄さん。お孫さんも決勝の緊張した場面で絶妙のバントを決めるなど大活躍でした。

Essay Column Essay



魚津商工会議所青年部は12日、ミラージュランドで路上にチョークで絵を描くギネス世界記録に挑みました。市民1100人が参加し、308点が「チョーク画」と認定されました。これまでの記録だった米カリフォルニアの171点を上回り、ギネス新記録に認定されました。青年部の創立40周年記念事業で、積極的な参加を呼びかけていました。クラブの例会でもPRしていかれました。チョーク画は縦1m、横

1.5mの枠内に6色のチョークを使って絵を描き、アスファルトが見えなくなるまで塗って仕上げます。親子や家族、カップルが魚津のリンゴや魚、イメージキャラクターのミラたんなどを懸命に描きました。最終的に342点が路面を飾り、ギネスワールドレコーズジャパン（東京）の認定員による審査の結果、しっかり色が塗られていた作品がカウントされ、偉業達成となりました。



来年3月14日にはいよいよ新幹線開業です。世界記録を出す青年部のみなさんには、ますますパワーを発揮してもらい、魚津を盛り上げてもらいたいものです。

（写真左はチョーク画を描く参加者。右はギネス記録達成認定を喜ぶ酒井魚津商工会議所青年部会長）

PHOTO REPORT「旬を楽しむ会」

2014/10/10
いけがみ



ごちそうさま
でした

「いかがでしたしょうか？」
見事、みなさんをつなげました。



「カニ無口」という言葉があるそうですが、この方は美味しいカニで笑顔になるようで（写真右）



料理が美味しいと土鍋も素敵に見えるから不思議（写真右）

Happy Birthday



武隈博信さん（10.15）
子供の頃は体が弱くて遊ぶことも少なかったが、学生時代や富山市民病院勤務時代はよく遊んだ。今はほとんどにしています。



「我以外皆我師」は休みました。原稿を募集しています。ちょっとしたコツや要領、注意など専門知識を教えてください。会社紹介も歓迎です（広報委員会）



- ▼10月31日 卓話 表彰 杉野芳宏さん
 - ▼10月24日 米山奨学生卓話・職業奉仕
- 《ニッコボックス》
父の葬儀が無事終了しました。沢山のの方に参列いただきありがとうございます。中田 ございました。
- 《今後の例会》

《出席報告》

▼2937回	29人 82.35%	メイクアップ 中田
▼2935回	メイクアップ なし	出席率 79.41%
▼2938回	23人 67.64%	メイクアップ 稲盛、大村、辻（浩）、野澤、羽田
▼2936回	メイクアップなし	出席率 73.52%

《案内》
▼工房ヤマセンが受賞 辻佛壇の塗師・辻悟さん（36）と弟の彫刻師・亮さん（29）が伝統工芸の発展に貢献しているとして魚津西ロータリークラブから表彰されました。2人は本業の仏具以外でも伝統の技を活かそうと、市のイメージキャラクターミラたん形のストラップを作るなど1月から活動を本格化しているそうです。にいかわ信金本店で行われた授賞式では同クラブの牧野会長から賞状や記念品を受け取りました。
▼ニユース・時事能力検定 日本ニユース時事能力検定協会。11月23日（日）、富山市など全国で開催。5級（小学校）～1級（大学生・一般）まで。政治・経済・社会・暮らし・環境などから出題。申し込み締め切りは10月24日（金）。北日本新聞新川支社などに申込用紙。